

MESSE DE MINUIT en EUROVISION

La Messe de minuit 2014 sera pour l'Abbaye une occasion fabuleuse de partager sa prière sans frontières. La RTS assumera en effet la production d'une transmission qui sera offerte aux circuits de l'Eurovision, de 24h00 à 01h15.

La Messe présidée par le Père Abbé sera diffusée en HD sur les chaînes TV de la SSR dans les trois régions linguistiques de Suisse, ainsi qu'en radio sur RTS La Première et Espace 2. Plusieurs chaînes de télévision en Europe reprendront également la transmission, mais il est trop tôt pour mesurer déjà le nombre de millions de téléspectateurs potentiels. En plus la diffusion internet en simultané et en différé crée des surprises jusqu'au bout du monde !

La préparation liturgique sera supervisée sur place par le chanoine Jean Scarcella, tandis que sont requises les ressources musicales du lieu. Pour que les fidèles qui ne trouveraient pas place à la Basilique puissent aussi prendre part à l'événement, la messe sera retransmise simultanément sur écran géant à l'église St-Sigismond.

En l'an 506, la fête de Noël qu'on ne célébrait jusque là qu'à Rome a été rendue obligatoire pour l'Eglise universelle. On peut donc légitimement penser que la fête de la Nativité a été célébrée à St-Maurice dès la fondation de la communauté en 515. C'est donc le 1500^e Noël de l'Abbaye !

Production RTS (Genève) :

HD 16:9

Son int. stéréo : audio 1+2 ; guide français : audio 3

Production et réalisation : Alexandre Stern

Contacts du Centre catholique de Radio et Télévision : André Kolly, 079 412 80 22

